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Kein Transportstress mehr für das Tier… 
 

Geschätzte Kundinnen und Kunden 

Wir haben eines unserer Ziele erreicht und auf Hoftötung umgestellt. 

Das Tierwohl ist uns sehr wichtig, deshalb ersparen wir unseren 

Tieren den stressreichen Transport zum Schlachthof indem wir sie 

nach einem schönen Leben am Lützelsee auf 

unserem Hof in der gewohnten Umgebung 

töten lassen. 

Wir sind sehr dankbar, unseren Tieren die 

Geburt und das Ableben hier auf unserem 

Hof ermöglichen zu können.  

Durch den deutlich höheren Aufwand entstehen uns aber auch 

höhere Kosten. Aufgrund dessen und auch weil wir vorhin bei einigen 

Produkten deutlich zu günstig verkauften, gab es nun eine generelle 

Preiserhöhung. 

Es freut uns sehr, dass wir Ihnen durch dieses neue Verfahren 

qualitativ noch besseres Bio-Rindfleisch anbieten können. 

Unser Motto: Lieber Qualität statt Quantität!  

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Treue! 

Familie Weber 

 
 


